

# Ateliers Sculpture

Créations Matières-Volume



# Projets artistiques

## La sculpture à l'école

L'association Espace Bourdelle intervient dans les écoles du Tarn-et-Garonne depuis plus de 20 ans afin d'ouvrir les enfants à la découverte et l'apprentissage de la sculpture par la mise en place d'ateliers de pratique.

Sur la base d'une thématique, l'atelier proposera, selon les possibilités et les orientations choisies (travaux individuels ou collectifs), diverses techniques : papier mâché, taille directe, modelage terre cuite, mosaïque, Land-Art, prises d'empreintes, plâtre... Une Exposition-restitution en fin de session dans le cadre du Festival de la Sculpture juin 2022 de Montauban viendra clôturer l'aventure.

### **Objectifs :**

Atteindre le 100% éducation artistique et culturelle

Construire des parcours d'éducation artistique et culturelle -sculpture avec les écoles, en faisant vivre pleinement les trois piliers : pratiques, rencontres, connaissances.

Dans le cadre du projet, les intervenantes proposent de :

- Valoriser l'enfant à travers la pratique artistique
- Encourager l'imaginaire et la pratique manuelle
- Transmettre des méthodes de création.

### **À travers un cahier des charges :**

- Co construction du projet enseignant(e)s /intervenant (e)s en amont
- Favoriser la différenciation pédagogique en art par un travail en ateliers (formes du travail en fonction des besoins des élèves (demi - classe)
- Prévoir une salle ou un local adapté au projet (point d'eau, lieu de stockage...)
- Prévoir 5 ou 6 séances avec les intervenantes comprenant une visite à l'atelier et continuer à faire vivre le projet en dehors de leur présence (appui des conseillers pédagogiques au besoin).
- Interventions possibles de novembre à fin avril
- Financement en fonction du projet : s'adresser à l'association Bourdelle